

Titular del Citma visita Centro de Estudios en Cienfuegos



ministro cubano de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma), visitó el Centro de Estudios Ambientales de Cienfuegos (CEAC)

Cienfuegos, 21 junio (RHC) Eduardo Martínez, ministro cubano de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma), visitó el Centro de Estudios Ambientales de Cienfuegos (CEAC) como parte de su programa de trabajo en esta central provincia, destacan hoy medios locales.

El Ministro tuvo un encuentro la víspera con una representación del colectivo de trabajadores de la institución científica cienfueguera, especialmente con los jóvenes, con quienes dialogó acerca de varios temas institucionales.

También realizó un recorrido por el Laboratorio de Ensayos Ambientales del CEAC, donde pudo constatar las potencialidades tecnológicas y equipamiento de primer nivel con que cuenta el centro de investigación, acompañado de Yarina Soto Herrera, Delegada territorial del Citma.

El Centro de Estudios Ambientales (CEAC) contribuye con el estudio de procesos, evaluación y solución de conflictos ambientales, y al uso sostenible de los recursos naturales a través del uso de técnicas de avanzada, con una elevada preparación profesional.

A inicios de este mes el CEAC recibió en Mónaco la placa que lo acredita “Centro Colaborador del Organismo Internacional de la Energía Atómica para la Aplicación de Técnicas Nucleares e Isotópicas en el Estudio de Ecosistemas Costeros-Marinos en la Región Latinoamericana y el Caribe”.

Durante más de un cuarto de siglo de existencia, el CEAC ha generado más de 370 publicaciones científicas en revistas de impacto nacionales e internacionales, resultado de distintas investigaciones desarrolladas y mantiene como principal línea de investigación el estudio de las problemáticas ambientales y soluciones en cuencas y áreas marino costeras. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/358006-titular-del-citma-visita-centro-de-estudios-en-cienfuegos>



Radio Habana Cuba